

GUIA DE VIAJE EL CALAFATE



EL CALAFATE

El Calafate es una hermosa ciudad sureña ubicada en el lado argentino de la Patagonia y muy cerca de los glaciares más hermosos del sur de Chile y Argentina.

Muchos turistas hacen una parada obligada en este lugar para descansar, disfrutar de su gastronomía y hermosas vistas. El Calafate es una ciudad que cuenta con todo a tu disposición para hacer deporte y vivir miles de aventuras, con la mejor comida, hoteles, cabañas y entorno natural.

El Calafate es una ciudad que, te va a maravillar con su espíritu de pueblo de montaña y la inmensidad de panoramas que tiene para ofrecer.

Actividades Generales

Gastronomía

Miles de restaurantes de la más alta calidad han ido invadiendo El Calafate ofreciendo exquisitos menús de comida regional e internacional. Los platos típicos son el cordero patagónico, cocinado al palo en una fogata durante horas, la trucha o el salmón, con exquisitas salsas y papas y por supuesto el infaltable pan amasado con pebre. Además no puedes dejar de probar los dulces, tortas y pasteles, famosos por ser elaborados con frutas de la región, que puedes disfrutar en los cientos de cafés y pastelerías que hay en la ciudad. Además, gracias a la influencia de los colonizadores italianos, El Calafate es famoso también por sus pastas y pizzas.



Pesca

El deporte que más se practica es la pesca. Hasta El Calafate llegan miles de turistas de todas partes del mundo a realizar pesca deportiva. Son tantos los ríos y hermosos lagos, repletos de peces como el salmón o la trucha, que este destino se ha convertido en uno de los lugares más cotizados del mundo para la práctica de la pesca con mosca. Existen paquetes especiales que incluyen el alojamiento, comidas y el traslado a distintos lugares cada día. Una experiencia única, que si visitas El Calafate, no puedes dejar de hacer.

Ecoturismo

En El Calafate todo es ecoturismo, ya que el turismo que se vive en la ciudad está completamente relacionado con la naturaleza. Existen una infinidad de paseos a glaciares, lagos, centros de ski, cataratas, bosques, caminatas, kayak etc. Es imposible aburrirse en esta ciudad y siempre vas a tener un nuevo destino para conocer. Un lugar que gracias a su geografía y clima cuenta con algunos de los paisajes más lindos del mundo, que puedes disfrutar y recorrer.

Dónde Ir

Centro de Ski Parque de Nieve

A sólo 12 kilómetros de la ciudad existe este espectacular centro de ski, que cuenta con todo lo que necesitas para practicar este deporte al máximo. Andariveles, canchas para niños, otras más difíciles, Snow park y mucho más vas a encontrar en el Centro de Ski Parque de Nieve.

Lago Argentino

Es el lago más grande de la Patagonia ubicado en el territorio argentino. Cuenta con un lado occidental y otro oriental, teniendo cada uno sus características diferentes tanto de clima como de vegetación. Existen paseos en barco por el Lago Argentino, dónde vas a poder disfrutar de la vista de sus glaciares y espectaculares bosques nativos.



Lago Viedma

El Lago Viedma cuenta con más de 75 kilómetros de largo, 15 de ancho y se alimenta del glaciar del mismo nombre. Desemboca en el río Santa Cruz y es realmente hermoso. Sus aguas son de color turquesa y no posee ramificaciones.

Parque Nacional Los Glaciares

El Parque Nacional Los Glaciares es un parque realmente espectacular, donde vas a encontrar montañas, lagos, bosques y una parte de la imponente Cordillera de Los Andes, cubierta de hielo. En este lugar nacen los glaciares patagónicos más populares, conocidos como los Campos de Hielo. Son 47 glaciares gigantes y más de 200 más pequeños. Gracias a estos enormes hielos se forman hermosos lagos ubicados dentro del parque, como el Lago Argentino, Viedma y el río Santa Cruz.



Glaciar Perito Moreno

El Glaciar Perito Moreno es el glaciar más famoso ubicado dentro del Parque Nacional Los Glaciares. Su popularidad se debe a su fenómeno de avance y retroceso que con el pasar de los años produce enormes desprendimientos de hielo que se pueden observar desde un buque.

Monte Fitz Roy

Inmediatamente impresiona por su altura e imagen, ya que es un enorme pico de roca. El Monte Fitz Roy es el más alto de la región, que alcanza más de tres mil metros de altura. En él está ubicado el hermoso pueblo de Chaltén que atrae a miles de turistas cada año.

Bahía Onelli

La Bahía Onelli está ubicada dentro del hermoso Parque Patagónico y está formada por un impresionante bosque, el Lago Onelli y los Glaciares Onelli, Agassiz, Bolados y Heim. Es un impresionante paisaje que puedes recorrer en tours especializados que zarpan desde Puerto Bandera, en El Calafate.

Glaciar Upsala

Lo más característico del Glaciar Upsala es la franja rocosa que tiene en su parte central. Ésta es una acumulación de rocas y arena que quedó atrapada ahí hace millones de años. Es un glaciar muy grande de casi 50 kilómetros de largo y 10 de ancho.



Glaciar Spegazzini

El Glaciar Spegazzini es uno de los más importantes del Parque Nacional Los Glaciares conocido por su gran altura, la que llega hasta los 135 metros, convirtiéndolo en el más alto de todo el parque. Existen miles de excursiones para recorrerlo. La vegetación que hay a su alrededor es realmente impresionante, repleta de árboles y arbustos verdes. Algo muy importante es que es casi el único glaciar que con el paso de los años no presenta signos de haber retrocedido con el calentamiento global.

Glaciar Seco

Lamentablemente el Glaciar Seco es uno de los glaciares que más ha retrocedido con los años. Al visitarlo vas a poder ver una lengua de tierra hasta la que en tiempos anteriores llegaba el glaciar. Es un importante paseo que nos da cuenta de los grandes efectos que ha provocado el calentamiento global en la región.

Cerro Frías

Rodeado de hermosos árboles nativos y mucha vegetación, desde el Cerro Frías se puede tener una vista panorámica de las Torres del Paine, el Cerro Fitz Roy, el Cordón de los Cristales, y el cuerpo principal del Lago Argentino. Es un lugar ideal para ir a disfrutar de la puesta de sol y sacar miles de fotos.

Reserva ecológica de Laguna Nimez

Recorrer la Reserva Ecológica de Laguna Niñez es un paseo ideal para hacer en familia. Se encuentra muy cerca del Lago Argentino y es una reserva que ha sido especialmente diseñada con circuitos educativos, senderos y carteles que recorren más de dos mil metros. Hay varios guías que te estarán esperando en la puerta del lugar para que recorras junto a ellos esta interesante reserva y explicarte sobre la flora y fauna. Además cuenta con un completo herbario y lugares donde vas a poder ver flamencos, cisnes, patos, gaviñanes y más de 70 especies de aves.

Monte León

Este es el primer parque costero de Argentina administrado por el matrimonio Tompkins que también posee grandes hectáreas de parque en nuestro país. En el Monte León todo está completamente protegido y adaptado con senderos para que puedas recorrer sus cascadas, bosques milenarios, lagunas y mucho más. Es un hermoso lugar, ideal para pasear, hacer trekking y disfrutar de la naturaleza.

El Chaltén

Este pintoresco pueblo está ubicado a los pies del Monte Fitz Roy. Cuenta con casi 200 habitantes y se ha convertido en uno de los lugares más populares de escalada del mundo. El paisaje que rodea a este lugar es realmente asombroso, con el Lago Viedma y las montañas. El Chaltén fue declarado Capital Nacional del Trekking, deporte muy popular que la mayoría de sus habitantes y turistas realizan a diario.

Que ver

Cueva de las Manos

En las cercanías del Glaciar Perito Moreno se encuentra esta impresionante cueva en la que fueron hallados dibujos y grabados de habitantes prehistóricos. Se cree que las hermosas pinturas rupestres encontradas en la Cueva de las Manos fueron hechas en el siete mil antes de Cristo. Es uno de los vestigios artísticos más antiguos de los pueblos sudamericanos que fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

Cómo moverse

Para trasportarte por la ciudad de El Calafate la mejor opción es caminar. No es una ciudad muy grande y de esta manera vas a poder recorrerla y disfrutar de sus tiendas, cafés y restaurantes. En todo caso los taxis abundan en la ciudad. Para recorrer los distintos destinos turísticos, como glaciares, lagos y montañas, existen muchas agencias que ofrecen distintos paquetes con excursiones a cada uno de los lugares mencionados. Éstas incluyen comidas, traslados y equipos de trekking si son necesarios.

Importante: Al momento de tomar el vuelo de regreso a su Ciudad de Origen, deberá abonar una Tasa de Salida de \$76.-